

梅雨の時期もがんばってます！

陸上競技部



令和5年6月8日グラウンドにて

マネージャーが入部しました

新たに2名の1年生がマネージャーとして入部しました。

1年1組 大槻七羽 (おおつきみなほ)

1年2組 大槻桃羽 (おおつきももは)

見た目も名前もそっくりな二人は双子の姉妹です。本当に似ているので最初はなかなか見分けがつかないかも。2人とも陸上を勉強しながら選手を一生懸命サポートしてくれています。



6月17日(土)新人戦歓迎会を実施しました。昨年のこの時期は4人での活動でしたが、現在は選手・マネージャー合わせて10名を超える人数で活動しております。歓迎会では、新入生と2年生がともに楽しく食事し、親睦を深めることができました。メンバーが増え活動がますます賑やかになっております。今後も新入部員募集しております！

テスト前はみんなで勉強しています。文武両道目指して頑張りましょう！



左:大槻七羽 右:大槻桃羽

とっても似ている双子の姉妹です

☆次回予告☆

7月中旬には1年生のデビュー戦となる個人選手権があります。また月末には石岡選手権があり、勝負の夏がやってきます。暑い中ですがそれぞれしっかり記録を伸ばしたいところですね。